

# 塩田小コミュニティだより

平成27年2月発行  
学校運営協議会

学校でも地域でも

きらきら輝く塩田っ子

## <いきいきサロン参加 12/18(木)>

1・2年生が、いきいきサロンに参加させていただきました。ゲームをしたり、話をしたりして、地域の方々とふれあいました。また、3年生は、国語で学習した「学校の行事紹介」を発表しました。



▲元気いっぱい歌いました



◀ 輪投げで、会場が笑いに包まれました

「石城太鼓」「卓球クラブ」  
「スキルアップ講座」を紹介しました



## <どんど焼き・凧揚げ大会 1/18(日)>

年男、年女の皆さんの点火で、勢いよく炎が上がったどんど焼き。スキルアップ講座で作成した凧を、カウントダウンをして一斉に揚げた新市誕生十周年記念凧揚げ大会。子どもたちは、地域の皆様と楽しい思い出を作ることができました。



[子ども一人ひとりが新年の抱負発表]



[午前11時30分一斉に舞い上がった凧]

## <そば打ち体験教室 2/15(日)>

夏のそばの種まき、猪よけの設置、秋のそばかり、そして、そば打ち体験教室と、地域の皆様のお力により、子どもたちは貴重な体験ができました。ふるさと塩田を実感する体験教室になりました。ありがとうございました。



▲鎌を使って刈り取り



▲結わえ方を教わる子どもたち



▲こねて



▲のばして



▲切って

[上級生は慣れた手つきで、下級生はアドバイスをもらって]



◀ 感想発表をする子どもたち

「地域の方に教えていただいたおかげで、上手にそばを打つことができました」  
「自分達で打ったそばは、おいしかったです」  
「去年よりうまく切ることができました。来年は、もっと上手に作りたいです」

~~~~ お礼 ~ ご協力いただき、ありがとうございました! ~~~~

塩田公民館まつりの手作り品販売に、ご協力いただきありがとうございました。収益金で、ソフトバレーボール2個とドッジボール5個を購入させていただきました。子どもたちは、早速使用しています。上級生も下級生も一緒になって、寒さに負けず、元気いっぱいにボールを使って遊んでいます。



## <地域参観日・学習発表会 2/18(水)>

地域参観日には、地域の皆様に多数ご参観いただき、ありがとうございました。子どもたちは、1年間の学習の成果を皆様に見ていただき、大きな拍手をいただいたことで、満足感や達成感を味わうことができました。



▲「ビリーブ」「ふるさと」を全体合唱

たいいくかんで、学  
ゆうはっぴょうかいをや  
りました。ぼくは、なわ  
とびで、立ったときは一  
しゅんきんちようしまし  
た。  
なわとびで、ひっかか  
らなかつたからよかつた  
です。  
一年生



▲鍵盤ハーモニカの演奏が上手になった1・2年生

学しゆうはっぴょう会があ  
りました。少しきんちようし  
できました。けれど、ふつうに  
うことばもまちがえそうにな  
りました。  
おわったら、きんちようが  
とれました。あん心しまし  
ました。気もちがいいなと思いま  
した。  
二年生



▲英語劇「桃太郎」を熱演した3・4年生

今日は、学習発表会でした。  
ぼくの出番がくると、すぐき  
んちようしました。きんちよう  
しすぎて、大根で、こけてしま  
いました。見ていたみんなが笑  
い出しました。うれしくなりま  
した。ぼくの、母さんが大ばく  
しようでした。  
来年も、おもしろくて、楽し  
いげきにしたいです。  
三年生

▼心一つに「キリマンジャロ」を演奏した5・6年生

今日、学習発表会がありました。学習  
発表会は、お母さんとおばあちゃんが来  
るだろうと思っていたら、お父さんも来  
てくれたのでうれしかったです。  
いよいよ三・四年生の番が来ました。  
ステージが上がったら、大ぜいの地域の  
方やお父さん、お母さん、おばあちゃん  
が見ていたのできんちようしました。で  
も、最後までまちがえせずにできたので、  
うれしかったです。  
四年生



▲「ラ・バンバ」「きょうりゅうとチャチャチャ」全校合奏



▲石城うたの会の皆さんが、すてきな歌声を聴かせてくださいました

私は、動きをつけ  
て、ゆっくり大きな声  
でやるようにがんばり  
ました。去年は、「早  
口で、何を言っている  
のか分からなかった。  
」と、言われまし  
た。だから、今年は、  
ゆっくり言うように  
がんばりました。  
今まで、練習してき  
たことをみんなの前で  
発表できてよかったで  
す。失敗することも少  
なく、上手にできてう  
れしかったです。  
五年生

ぼくが、学習発表  
会を振り返ってが  
んばったと思うこと  
は、恥ずかしがら  
ず、大きな声で発表  
したことです。いま  
までの学習発表会  
は、恥ずかしがっ  
て、声が小さくなっ  
てしまっただけれど、  
今回は、大きな声で  
発表できたと思いま  
した。  
工夫したことは、  
情景が浮かんでくる  
ようなせりふを考え  
ることでした。関ヶ  
原の戦いの三人の武  
将が出てくるところ  
を中心に考えまし  
た。台本作りは、協  
力してやりました。  
今までは、せりふ作  
りは、人任せにして  
いたところがあつた  
けれど、今回は、自  
分の意見をしっかりと  
言うことができました  
。せりふのミスが多  
かったのですが、気  
をつけたと思います  
。最後の学習発表会  
に、悔いが残らな  
いよかったですと思  
いました。  
六年生

### 塩田っ子エクササイズの継続

進んで体を動かす元気な子どもの育成をめざして、朝の3周走、一輪車に乗る活動、塩田っ子エクササイズ、なかよし班遊び等に継続して取り組んでいます。特に、体育の時間の準備運動として取り組んでいる塩田っ子エクササイズは、バランスのよい運動能力を身に付けさせる動きを取り入れています。子どもたちの柔軟性が少しずつ高まっています。



### クローズアップ 塩田小

このコーナーでは、塩田小の特色ある取組を紹介します。